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Anwesend: Dirk, Timfe, Jonny, Daniel, Thomas, Micha, Martin, Tatjana, Dominik, Robert, Markus, Phillipp D.,
Björn, Gunnar, Olga, Steffen, Philipp H., Tobias

Protokoll: Daniel

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.57 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Fakrat
4 Wahlen
5 eMotions
6 emo Promotions
7 Schliessfaecher
8 Studilab
9 FS Shirts
10 Mach meets FS
11 Ersti Meets FS Grillen
12 Rueckblick Vorlesungsfreie Zeit
13 Aufgabensammlng
14 Stuko
15 avete
16 ferienakademie
17 forum
18 Sauberkeit Buero

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
weiterleitung der fachschaftsemail ist nicht zulässig
fachschaftsadresse benutzen bedeutet immer gleich offizielles schreiben der fachschaft.
emailbeantwortung läuft nicht mehr so gut!

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Fakrat
Die Verwaltung hat leider nicht optimal gearbeitet. Es gibt viele Studenten die sehr spät ihre Unterlagen bekommen
haben.
Manche haben auch jetzt keine Ausweise bzw. teilweise noch garnichts von der uni erhalten. Dies könnte die nied-
rigen
Einnschreibungen im Vergleich zu den verganenen Jahren erklären.
Im Fakrat wird zu dem Thema Druck gemacht.

Es sind immernoch nicht alle Prüfungen korrigiert, auch wenn sie länger als 4 Wochen zurückliegen. Auch das
wird im Fakrat
angesprochen.
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Die Lösung vom Studius mit VPN wird von einige Studenten bemängelt.
Die Angabe von Durchschnittsnoten wäre sehr wünschenswert.

zu TOP 4 Wahlen
Mitglieder der Studienkommission.
Dirk, Dolle, Wuschi, Jojo, Martin (als Gast)
Die Mitlgieder sollten die Liste im Intranet aktualisieren und sich mit email adresse eintragen. am besten heute!

Stuko Infotech: Olga, Tobi
PA Informatik: niemand
PA E-technik: niemand
PA Infotech: niemand
Zulassung BAMA: Olga
Zulassung Infotech: Olga
Struko: Dolle

Einstimmig mit einer Enthaltung gewählt.

zu TOP 5 eMotions
- Auf- und Abbau
Alle müssen helfen!!! wir müssen diese Jahr sehr früh mit dem Abbau fertig sein. Biite im Intranet eintragen!

- FS Unterstuezung
Jeder sollte mindestens in einer Schicht bei der emo helfen!

- Aktueller Stand
Alle Getränke sind geordet, shirts kommen morgen, plakate und flyer sind da.
Es gibt nur noch ein paar kleine probleme mit dem Hausdienst.

zu TOP 6 emo Promotions
Stadtmitte Nur Unifluegel unaggresiv plakatieren

Promo ist heute angelaufen. Olga fragt beim zappata an, ob wir dort dieses Jahr wieder flyern können.
Die partys um Werbung zu machen sind erst nächste woche.
Partys:
PH Party Ludwigsburg vorraussichtlich Mittwoch 24.10.07
Zapata Do 18.10.07

Weiteres Plakatieren wird heute um 14.30 uhr geklärt

zu TOP 7 Schliessfaecher
Timfe ist ab mitte November im Praktikum und muss sein Amt weiter geben.
Unter der Vorraussetzung, dass Timfe das Konto mit den Kautionen weiter führt erklärt sich Daniel bereit die
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Schließfächer
zu übernehmen.
Es wurde einstimmig angenommen, dass Daniel das Amt ab jetzt übernimmt.

zu TOP 8 Studilab
Protokoll ging rum.

zu TOP 9 FS Shirts
Micha kümmert sich darum, dass ein paar Angebote eingeholt werden, damit wir wieder ein paar schöne FS-Shirts
bekommen.

zu TOP 10 Mach meets FS
Angeblich gibt es im Arbeitsraum keine Notbeleuchtung. Dies stimmt so nicht. Die Genehmigung ist deswegen
noch nicht ganz
durch.
Beginn ab 19 Uhr.
Beim abbau, der ab ca 24 uhr los geht, helfen Wuschi, Olga?, Jonny, Timfe, Dirk und alle die sonst noch da sind.

zu TOP 11 Ersti Meets FS Grillen
Idee, die Erstis einzuladen um die FS vorzustellen und zu rekrutieren. Micha Macht bei der Orga mit, Wuschi
organisisert
einen Grill, Markus übernimmt die organisation.

zu TOP 12 Rueckblick Vorlesungsfreie Zeit
- Sitzungsausfaelle
Eine Sitzung fand statt, eine wurde vergessen.
- Pruefungsausgabe
es gab eine offiziellen Öffnungszeiten! das sollte im nächsten Semester besser laufen.

zu TOP 13 Aufgabensammlng
Erbämlicher Zustand.
Tatjana, Robert und Tobias versuchen das ganze in die Hand zu nehmen.

zu TOP 14 Stuko
siehe Protokoll.
Das Drucken der Skripte wird wahrscheinlich an mangelnder Arbeitskraft auf Seiten der Fachschaft, nicht realisiert
werden.
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zu TOP 15 avete
Ist heute.

zu TOP 16 ferienakademie
Wird im Mentorenprogramm deutlicher erwähnt.
Wird über die Listen verteilt.

zu TOP 17 forum
Das eintragen neuer User funktioniert anscheinend nicht richtig.

zu TOP 18 Sauberkeit Buero
In Zukunft wird vor der Sitzung alles von den Tischen abgeräumt und in eine Kiste geräumt. Diese wird eine woche
später in
den Müll geleert.
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